

## **Hauptversammlung Narrengilde Rißtal-Gurra e. V. Warthausen am 11.11.03 im Feuerwehrhaus Warthausen, 20:30 Uhr**

Die Narrengilde Rißtal-Gurra Warthausen führte am 11.11.03 im Feuerwehrhaus Warthausen die diesjährige Jahreshauptversammlung durch. Eröffnet wurde die Versammlung durch den 1. Vorstand Hans-Georg Glowotz, der die Anwesenden und zum ersten Mal Herrn Bürgermeister Fark als Vertreter der Gemeinde Warthausen begrüßte. In seiner informativen Rückschau auf die vergangene Gurrasaison konnte er von Highlights wie Kinderzeltlager, Spanferkelessen und natürlich der langen Fasnet 2003 berichten. Auch dieses Jahr erfolgte wieder die Aufnahme von neuen Gurra. Damit besteht der Verein nun aus 115 aktiven Risstal-Gurra. Anschließend folgten der Bericht der Schriftführerin Heike Ertle über das abgelaufene Jahr sowie der Kassenbericht des Schatzmeisters Markus Haid, vorgetragen von Hans-Georg Glowotz. Die durchgeführte Kassenprüfung ergab eine tadellos geführte Kasse. Gurrmeister Wolfgang Härle stellte mit Hilfe von einprägsamen Folien die Umzugsbeteiligung und Busauslastung der Fasnet 2003 dar. Hervorzuheben waren wieder die vielen „100 Prozentigen und darüber“, also Gurra, die an allen Narrensprüngen und sonstigen Veranstaltungen teilnahmen.

Die Entlastung der Vorstandschaft erfolgt durch Herrn Bürgermeister Fark. Für weitere 2 Jahre wurden die Schriftführerin Heike Ertle, der 2. Vorstand Martin Städele, Gurrarat Bernd Amendinger und der Maskenwart Hans-Peter Vöhringer gewählt. Neu als Presswart wurde Andreas Brickl in den Zunftrat gewählt.

Im Anschluss berichtete BM Fark von der 750 Jahrfeier der Partnerstadt Waldenburg in Sachsen nächstes Jahr. An dem Jubiläum werden sich alle Warthausener Vereine mit einer Abordnung präsentieren, unter anderem auch die Warthausener Risstal Gurra. Nach diesem Punkt erfolgte noch die Bekanntgabe der Narrensprünge 2004 und die Ziehung von Täuflingen für die Narrentaufe, die an dem Narrenbaumstellen in der Warthausener Ortsmitte stattfindet